



令和2年度
西山小学校
学校だより

杉

第8号
令和2年5月29日(金)
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

学校の生活リズムを取り戻そう

今週から通常の時程で学校生活を送っています。徐々に学校の生活リズムが整ってきました。「自分の役割に責任をもってしっかりと清掃に取り組む姿」「杉っ子タイムに全力でマラソンに取り組む姿」「給食の配膳を協力して行う姿」など、全校生が一緒に行う活動を見ていると、日常が戻りつつあることを感じます。以前は当たり前前と思っていたことですが、改めて「みんな一緒にできること」をうれしく思います。

来週からは6月になります。新型コロナウイルス感染症予防への取り組みを継続しながら、教育活動を進めていきます。保護者の皆様には、毎朝の検温やマスクの準備等、いつもありがとうございます。



今後の行事予定について

新型コロナウイルス感染症への対応により実施できていない行事や、今後実施方法を変更しなければならない行事があります。1学期に予定していたものについて、現時点での見通しについてお知らせします。

【1～4年遠足】……2学期に延期しました。2学期開始までに期日と場所について決定します。

【運動会】……10/11西山地区運動会との合同開催をめざして検討していきます。

【5年宿泊学習】……7/2～3の予定でしたが、9/30～10/1へ延期します。場所は会津自然の家で変更はありません。

【自由参観デイ】……6/11の自由参観デイは時間を短縮して午前中のみ実施します。来校の際にはマスク着用や入り口での手指消毒の使用など、感染予防へのご協力をお願いします。同日に予定していた給食試食会は、会食による感染リスクを考慮し、今年度は実施しません。

なお、今後の状況によっては、再度変更を検討しなければならない場合もありますことをご了承ください。6、7月に予定されている講師をお迎えしてのプール指導や森林環境学習や民話教室等の活動は、感染症予防対策を講じながら進めていきます。夏休みから2学期以降の行事については、改めてお知らせします。

子どもたちの感性ってすばらしいですね

子どもたちは、身の回りの自然の変化に敏感です。「アオムシを見つけたよ」「色のきれいな蛾がいるよ」「ツバメが巣を作っているよ」と、ちょっとした変化に気づき、感動できる心はとても素晴らしいものです。今までの生活経験、生活科や理科での自然を教材とした学習、行事や総合的な学習の時間に行う栽培活動や地域での体験をとおして、感性豊かな子どもが育っているのだと思います。これらは、「命を大切にする」という他への思いやりの心情へとつながっていくものと考えています。



